

Der Ball rollt für den guten Zweck

(Text: M. Weis und Ö. Koc)

Am 13.03.2024 traten unsere Kicker der Schulmannschaft der IGS Mainspitze gegen die Schülerfußballmannschaften der Anne-Frank-Realschule Plus und der Kanonikus-Kir-Realschule Plus zu einem Benefizturnier in Mainz gegeneinander an. Gespielt wurde fair nach den Futsal-Regeln. Aus dem großen Kader der IGS wurden so zwei Mannschaften gebildet: die IGSM Adler und die IGSM Levante. In mehreren Gruppenphasen wurden die Platzierungen ausgespielt. Durchsetzen konnte sich im Turnier das Team der IGSM Adler! Zudem hatten wir mit Till Schwiertz aus der 8b den Torschützenkönig des Turniers in unseren Reihen.



Wir gratulieren unseren Jungs von der Mainspitze zu dem Sieg, doch Gewinner waren eigentlich alle. Das Turnier hat Spielern, Betreuern und den zahlreich erschienen Zuschauern aufgrund der torreichen und spannenden Spiele sichtlich Spaß gemacht. Doch mehr noch: Während des Turniers wurde durch die Gambia-AG der Kanonikus-Kir-Realschule mit fairen Produkten des Mainzer Weltladens gehandelt. Die Einnahmen und Spenden von insgesamt knapp 200 Euro gehen zu 100 % an die Patenkinder dieser Arbeitsgemeinschaft in Gambia.

